



2023年11月8日  
富士山麓電気鉄道株式会社  
東日本旅客鉄道株式会社八王子支社

## 食品ロス削減からサステナブルな社会の実現にむけて 富士山麓電気鉄道・JR東日本八王子支社合同フードドライブ実施

- JR東日本八王子支社は富士山麓電気鉄道株式会社と協力してフードドライブを実施しました。
- 今回の活動によって富士山麓電気鉄道株式会社では52.9キロ、JR東日本八王子支社 山梨県内の職場では31.6キロの食品が集まりました。集まった食品は山梨県にある認定NPO法人フードバンク山梨に寄付します。
- 今後もSDGsにおける食品ロス削減の取組みとして、食べきれない食品を集約し、認定NPO法人フードバンク山梨へ寄付することでサステナブルな社会の実現を目指します。

### 1. 実施概要

集めた食品は2023年11月10日（金）に認定NPO法人フードバンク山梨に寄付します。

期 間：2023年10月30日（月）～11月6日（月）

収集対象：富士山麓電気鉄道株式会社の従業員

JR東日本八王子支社の山梨県内で働く社員

### 2. 集めた食品の量

・富士山麓電気鉄道株式会社	52.9キロ		
・JR東日本 八王子支社	31.6キロ	合計	84.5キロ

### 3. 食品の内訳

お米、麺類（うどん、素麺、パスタ）、醤油、お茶葉、食用油、インスタント食品、インスタントコーヒー、レトルト食品、缶詰、菓子類（スナック菓子、チョコレート）

#### 【参考：山梨県内のフードドライブ実績】

- ・富士山麓電気鉄道：富士急行線富士山駅の待合室にボックスを設置。2023年6月～9月に食品合計42.7キロを富士吉田市の「特例認定NPO法人 富士の緑とフードサポート」へ寄付。
- ・JR東日本八王子支社：2023年2月には駅備蓄品9.6キロ、3月には駅備蓄品6.6キロ、6月には大月駅・塩山駅合同でフードドライブを実施し、社員の家庭から食品9.2キロを集め、「認定NPO法人フードバンク山梨」へ寄付。